
令和５年度鹿児島県図書館協会総会 報告

１ 開会のあいさつ

２ 議長選出

３ 協議

⑴ 議決事項

【議案第１号】役員（案）について

→本議案は，原案のとおり承認可決されました。

【議案第２号】令和４年度事業報告について

→本議案は，原案のとおり承認可決されました。

【議案第３号】令和４年度収支決算について

質問：１０万の執行があるが，PCの購入は，予備費からの執行が適正

がどうか。

回答：耐用年数が過ぎたため臨時の支出となった。予備費からの執

行が適正かどうか精査したい。

→本議案は，原案のとおり承認可決されました。

【議案第４号】令和５年度事業計画（案）について

質問：子どもと一緒に読書の日のコンクールはどこが主催なのか。

回答：県図書館協会が主催している。

→本議案は，原案のとおり承認可決されました。

【議案第５号】 令和５年度予算編成（案）について

→本議案は，原案のとおり承認可決されました。

⑵ その他

ア 公立図書館（室）長及び業務担当者会（案）について

イ 「毎月２３日は子どもといっしょに読書の日」ポスター原画コンクール入賞作

品巡回展について

ウ 親子読書研修会について

エ 読書の魅力を伝える活動推進研修会（案）について

オ 県図書館大会（案）について

カ 令和５年度全国大会等及び視察研修への派遣（案）について

キ 「県図協だより」ホームページ版編集計画（案）について

ク 貸出文庫の利用促進について

ケ 横断検索システムへの参加促進について

４ 各支部から

５ 事務局から

６ 閉会のあいさつ



令和５年度鹿児島県図書館協会研修会 報告

１ 事業概要

⑴ 県立図書館

⑵ 県立奄美図書館

２ 相互貸借について

３ 先進地視察報告

⑴ いちき串木野市立図書館

⑵ 伊佐市立大口図書館

４ 情報交換

テーマ「コロナ禍から学んだこと」

情報交換の内容と様子等

事務局から「コロナ禍の三年間」についての説明の後，各図書館（室）においてコ

ロナ禍に取り組んだことを一つずつ付箋に書き出し，それを班ごとに整理していくＫ

Ｊ法を用いた情報交換を行いました。

時間が足りずにまとめまでいきませんでしたが，各図書館（室）で行ってきたこと

を整理しながら，班ごとに，研修会直前の５月８日に新型コロナウイルス感染症の分

類が２類から５類に引き下げられたことで各館で取りやめたことやもうしばらく続け

ていくこと，コロナ対策はどうであったか等を情報交換しました。その中で，

※ 新型コロナウイルス感染症拡大による影響は大きかったこと

※ 今後は元に戻すというより，新たな道に進むという考えも必要であること

※ 広報やイベント等，図書館職員が外に出かけていくことが大切であること

等の意見も出されました。コロナ禍では，新型コロナウイルス感染症への対応が各市

町村で異なり，横の連携を図りづらいこともあったと思いますが，情報交換をとおし

て，改めて横の連携の重要性を実感しました。

公共図書館，公民館図書室及び教育委員会図書室等の関係職員の情報交換会

１ 日 時

令和５年５月12日（金） 午後５時30分から午後７時30分まで

２ 場 所

Cafe ＆ Deli ma･na･na（マナーナ）

当日は29人の方が参加され，充実した情報交換ができました。



総会の様子 研修会：先進地視察報告

（いちき串木野市立図書館 横手朋子主任）

情報交換：事務局による説明 情報交換：付箋に取組等を記入

情報交換：班ごとの意見交換


